



Echange Franco Allemand 2023 : c'est parti !

publié le 20/11/2023

Le mercredi 29 novembre prochain, ce sont 24 germanistes du collège qui partiront pour 9 jours à Oldenbourg dans le cadre d'un échange organisé par leur professeur Mme Hübner. Leurs correspondants seront en France quant à eux du 4 au 11 avril 2024. Un travail de correspondance a été entrepris en amont et se poursuivra on l'espère très longtemps après ce voyage. Parfois, c'est même une amitié de toute une vie qui se tisse à partir de ces moments intenses vécus loin de leur ancrage familial.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.